



Changer de présidence à un an de la négociation, ce n'est pas un pari risqué.

C'est une opportunité !

- ✓ L'opportunité pour faire les choses autrement.
- ✓ L'opportunité de se donner un syndicat plus proche, plus transparent, plus audacieux.
- ✓ L'opportunité de passer du statu quo à l'élan.

VOTEZ



JOSIANNE LÉTOURNEAU

Si vous êtes **POUR**

ET

que vous êtes **CONTRE**

- ✓ La vigilance et l'encadrement face à l'intelligence artificielle qui aura des impacts majeurs dans nos milieux de travail.
- ✓ L'équilibre entre la vie personnelle et le travail.
- ✓ Un syndicat, plus présent, plus transparent et combatif.

- ✓ La précarité d'emploi.
- ✓ Les horaires sans bon sens.
- ✓ La charge de travail excessive.
- ✓ Le transfert de tâches vers les autres syndicats.



« Grâce à sa grande expérience et à son humanité exceptionnel, Josianne est LA personne qu'il nous faut à la présidence du STTRC. Je suis fier d'appuyer sa candidature »

Maxime Corbeil, délégué du CDI

« Josianne est une femme dévouée, travaillante, attentionnée. Elle est à l'écoute des autres et travaille pour le bien de tous les membres. Elle fera une très bonne présidente.

- Luc Sénécal, délégué TVG »



Avec l'appui des délégués de Montréal

Maxime Corbeil, Julie Maltais, Valerie Sigouin, Luc Sénécal, Mélanie Houle, Yan Bonnauron, Sophie Pelletier, Sandra Côté, Jean Lemieux, Jeanne Guertin, Katherine Rogers-Vallée, Mathieu Massé.